
 
                              

Cerro Navia, 05 de Mayo 2020  

 

Respuesta JUNAEB por consulta sobre nueva entrega de canastas de alimentos. 

Sra. Giovanna, Representantes Directivas de Subcentros y Padres y Apoderados: 

Los saludamos afectuosamente en el mes de Santa Rafaela María y les deseamos que se 
encuentren muy bien junto a sus familias.  

Ante consultas que nos han planteado en relación a la nueva entrega de canastas de 
alimentos de JUNAEB, el propósito de este mensaje es contarles cuál fue la respuesta del 
Sr. Christian Valenzuela, profesional de la Dirección Regional Metropolitana de JUNAEB y 
encargado del territorio al que pertenece nuestro Colegio, sobre la consulta de entrega de 
nuevas canastas de alimentos para este nuevo periodo de suspensión de clases. 

Copiamos textual su respuesta: 

Estimada 
 
Junto con saludar y esperando se encuentre muy bien junto a su familia, por el momento esta 
Dirección Regional no cuenta con mayores antecedentes de un nuevo proceso de canastas, ya que, 
esto se determina a raíz de la suspensión de clases y lo que determinen las autoridades. 
  
Esperamos prontamente entregarle mayores antecedentes. 
  
Atenta a tus comentarios, saludos cordiales. 
————— 

Christian Valenzuela 

Ingeniero en Alimentos 
Profesional, Programa de Alimentación Escolar 
Dirección Regional Metropolitana 
  
Junaeb | Ministerio de Educación | Gobierno de Chile 
+56 2 2298 7319 
Antonio Varas 153, Providencia, Santiago 

Lamentamos que la autoridad no tenga respuesta para este tema tan importante, ya que 
conocemos de parte de ustedes mismos, las necesidades de muchas de nuestras familias 
y comunidad. Estaremos atentos para saber qué pasa con esto y les estaremos informando. 

 



 
Aprovechamos esta instancia, además, para agradecer en nombre del Colegio y la 
Fundación Educacional San Francisco Javier (nuestro Sostenedor) la valiosa donación de 
alimentos que realizó el CCPP a la Pastoral Social del Colegio, lo que ha permitido poder 
entregar alimentos a muchas familias que hasta ahora, no habían recibido ningún tipo de 
apoyo en estos tiempos tan difíciles.    

 

Saludos cariñosos a todos/as.  

Paula Toledo V. 

Directora Colegio SFJ.  

 

POR FAVOR AYÚDENOS A DIFUNDIR ESTA INFORMACIÓN EN NUESTRA 
COMUNIDAD EDUCATIVA. 

 

Estimados/as Profesores/as Jefe: Ustedes están copiados sólo para que estén informados 
de la comunicación formal del Colegio con los padres y apoderados. Gracias.  

 

 


